

24. Juli 2013

## Medieninformation

### Mit Beginn der Sommerferien: SEV Zähringen im 15-Minuten-Takt

Seit dem 25. Februar wird auf dem nördlichen Streckenast der Linie 2 ab der Haltestelle „Hornusstraße“ ein Schienenersatzverkehr (SEV) mit Bussen durchgeführt. Mit Beginn der Sommerferien am 25. Juli werden die Ersatzfahrzeuge im 15-Minuten-Takt verkehren. Diese Fahrten werden durch die Buslinien 15 und 16 in Richtung Gundelfingen zusätzlich verstärkt.

Der SEV beginnt an der Haltestelle Hornusstraße und führt in Richtung Zähringen. Nach einem kurzen Abschnitt auf der Isfahanallee fährt der Bus über den Kreisverkehr auf dem real-Gelände und kehrt über die Gundelfinger Straße zurück an die Haltestelle Hornusstraße.

Der unmittelbare Beginn des SEV ab der Stadtbahnhaltestelle und der Streckenverlauf mit den Ersatzhaltestellen werden gerne angenommen. Obgleich die Nutzer sehr zufrieden sind, wird nur eine verhältnismäßig geringe Fahrgastzahl erreicht.